



Martes 12, Diciembre

2023

08:11:55 am

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)Portada Impresa /
Ediciones Anteriores[Deportes](#)[Clas](#)

Sucesos

ÚLTIMA HORA

Mujer carga marihuana en silla de ruedas Para ingresar a centro penal La Reforma

Diciembre, 12 2023 a las 8:08 am
Persona fallece en accidente de transito

Diciembre, 11 2023 a las 10:54 pm
Policía reporta 43 detenidos en operativo

Diciembre, 11 2023 a las 10:52 pm
Violenta colisión deja dos personales graves

Diciembre, 11 2023 a las 9:45 pm
Mujeres emprendedoras tendrán feria en San José

Diciembre, 11 2023 a las 9:29 pm
Funcionarios de FP ileos tras volcamiento

El perro revisaba el ingreso de la adulta mayor y detectó la droga

Dos mujeres fueron remitidas al Ministerio Público luego de intentar introducir droga a centros penitenciarios, sin embargo, la labor de los perros entrenados permitió su detección.

Los sucesos ocurrieron en dos cárceles diferentes, una ubicada en Puntarenas y la otra en Alajuela, no obstante, ambas mujeres llevaban la droga oculta en sus partes íntimas.

La primera aprehensión se realizó en el CAI de la provincia porteña, conocido como 26 de julio. Acá, el agente canino Kidy ubicó a una mujer con 178,30 gramos de marihuana.

La segunda detención se realizó en el CAI Jorge Arturo Montero, conocido como La Reforma. En esta oportunidad se detectaron 205,05 gramos de marihuana.

El caso tomó mayor relevancia debido a que la persona que intentó introducirlo era una adulta mayor que se transportaba en una silla de ruedas al momento del ingreso.

PERROS SIGUEN DECOMISANDO

Durante las últimas semanas los caninos que ayudan a detectar este tipo de contrabando en las cárceles han logrado detectar cuatro casos.

Las mujeres fueron detenidas y puestas a las órdenes del Ministerio Público, que se encargará de resolver su situación legal después de los intentos de ingresar droga.

PERIODISTA: Álvaro Zúñiga Gutiérrez |
EMAIL: alvaro.zuniga@diarioextra.com

CRÉDITOS: Foto: Ministerio de Justicia y Paz |

Martes 06 Septiembre, 2022 | HORA: 12:00 AM



[SIGUIENTE NOTICIA](#)

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Por estafa caen dos
funcionarios del MEP

Trastornos de salud laboral
que afectan la productividad

Empresarios se preocupan por
la inseguridad en Costa Rica

Denuncian gerente general de
la liga por abuso sexual

Denuncian que Hamás dro
rehenes

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados